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C.C. n. 15 del 22.07.2021 

 

Oggetto: Salvaguardia degli equilibri di Bilancio 2021-2023, ai sensi dell’art. 193, comma 2, del 

T.U.E.L., D. Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267. 

 

 

Presenti n. 11 Assenti n. 2 (Vezzari Agnese e Boaretto Marta) 

Sono presenti presso la sede municipale il Sindaco Tebaldi Gaetano, il vice Sindaco Zago Alice, l’assessore 

Vetrano Marco, l’assessore Stubeli Giovanna, l’assessore esterno Piasente Cristian, i consiglieri Dalli Cani 

Angelo, Dal Pra’ Antonio, Rocca Andrea, Magrinelli Giorgio, Montanari Roberto, Albarello Katia, mentre il 

Segretario comunale Spagnuolo Massimiliano e il consigliere Zansavio Msssimo sono in videoconferenza; 

assenti i consiglieri Vezzari Agnese e Boaretto Marta. 

 

 

Proposta di delibera di iniziativa del SINDACO, Sig. Gaetano Tebaldi. 

Premesso che: 

− con deliberazione di Consiglio Comunale n. 6 del 30.03.2021 sono stati approvati il Bilancio di 

Previsione Finanziario 2021–2023, la Nota di Aggiornamento al Documento Unico di 

Programmazione 2021–2023 e i relativi allegati;  

− con deliberazione della Giunta Comunale n. 37 del 23.04.2021 è stato approvato il “Piano esecutivo di 

gestione, sezione contabile, anni 2021, 2022, 2023”; 

− con deliberazione di Giunta Comunale n. 52 del 21.05.2021 è stato approvato il Riaccertamento 

ordinario dei residui al 31 dicembre 2020, ex art. 3, comma 4, del D. Lgs. 118/2011. 

Visto il Testo Unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto Legislativo n. 267 

in data 18.08.2000, così come modificato dal D. Lgs. 118/2011 e dal D. Lgs. 126/2014. 

Richiamato il principio contabile concernente la programmazione di Bilancio, paragrafo 4.2, lettera g), il 

quale annovera fra gli strumenti di programmazione degli Enti locali, lo Schema di delibera di Assestamento 

del Bilancio da presentare al Consiglio Comunale entro il 31 luglio di ogni anno. 

Richiamato il comma 2 dell’articolo 193 del Decreto legislativo 18 agosto 2000 n. 267 ad oggetto 

“Salvaguardia degli equilibri di Bilancio”, il quale stabilisce che almeno una volta entro il 31 luglio di ciascun 

anno, l’organo consiliare provveda a dare atto del permanere degli equilibri generali di Bilancio o, in caso di 

accertamento negativo, ad adottare, contestualmente le necessarie misure. 

Considerato che: 

− l’andamento della gestione finanziaria del Comune deve essere soggetto a costante verifica al fine di 

assicurare il perseguimento degli equilibri di Bilancio; 

− si rende necessario procedere, ai sensi di quanto stabilito dal comma 8, dell’articolo 175 del Decreto 

legislativo 18 agosto 2000 n. 267, a una verifica generale delle previsioni di entrata e di spesa, 

compreso il fondo di riserva e di cassa, al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di Bilancio 
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alla luce delle disposizioni che regolano la finanza locale per l’esercizio in corso e dell’effettivo 

andamento degli accertamenti e degli impegni. 

Constatato che anche durante l’esercizio occorre rispettare i vincoli e gli equilibri di Bilancio, fra cui: 

− i principi e gli equilibri del Bilancio contenuti nell’art. 162 del T.U.E.L., D. Lgs. 18 gosto 2000, n. 267; 

− l’articolo 164 del T.U.E.L., D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, che individua le caratteristiche del 

Bilancio; 

− l’articolo 165 del T.U.E.L., D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, che disciplina la struttura del Bilancio; 

− i principi generali o postulati indicati nell’allegato 1 al D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118: 

1. Principio dell’annualità; 

2. Principio dell’unità; 

3. Principio dell’universalità; 

4. Principio dell’integrità; 

5. Principio della veridicità, attendibilità, correttezza e comprensibilità; 

6. Principio della significatività e rilevanza; 

7. Principio della flessibilità; 

8. Principio della congruità; 

9. Principio della prudenza; 

10. Principio della coerenza; 

11. Principio della continuità e della costanza; 

12. Principio della comparabilità e della verificabilità; 

13. Principio della neutralità; 

14. Principio della pubblicità; 

15. Principio dell’equilibrio di Bilancio; 

16. Principio della competenza finanziaria; 

17. Principio della competenza economica; 

18. Principio della prevalenza della sostanza sulla forma. 

Visti per quanto concernono in modo specifico gli equilibri di Bilancio: 

− il punto 15 dell’all. 1 al D. Lgs. 118/2011, che individua, in via generale, i seguenti equilibri di 

Bilancio: 

a) pareggio complessivo di competenza, 

b) equilibrio complessivo di cassa; 

c) equilibrio economico; 

d) equilibrio patrimoniale. 

− il Principio contabile applicato concernente la programmazione di Bilancio, allegato 4/1 al D. Lgs. 23 

giugno 2011, n. 118, punto 9.10; 

− l’allegato 9 al D. Lgs. 118/2011, che definisce il “prospetto degli equilibri di Bilancio”. 

Dato atto che le variazioni, puntualmente individuate negli allegati, ineriscono stanziamenti di entrata e di 

spesa del Bilancio 2021–2023 e sono volte a modifiche intervenute nei fabbisogni preventivati per i 
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programmi e progetti da realizzare da parte dei servizi dell’Ente, ritenendo che le stesse consentano di 

realizzare più efficacemente gli interventi alle quali si riferiscono. 

Dato atto che a seguito della verifica effettuata nelle previsioni del Bilancio di previsione 2021–2023, nelle 

previsioni di cassa, nonché nei residui attivi e passivi, è assicurato il mantenimento degli equilibri di Bilancio, 

a competenza e a residuo. 

Preso atto delle attestazioni dei Responsabili delle Posizioni organizzative del Comune di Soave, agli atti 

dell’ufficio, che accertano l’inesistenza di debiti fuori Bilancio: 

− attestazione del Responsabile dell’Area Economico Finanziaria; 

− attestazione del Responsabile dell’Area Tecnica; 

− attestazione del Responsabile dell’Area Amm.va. 

Tenuto conto che il fascicolo istruttorio di cui alla presente proposta di deliberazione viene inoltrata, al 

Revisore dei conti per l’espressione e la resa del proprio parere.  

Visti: 

− il T.U.E.L., D. lgs. 18 agosto 2000, n. 267; 

− il D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118; 

− i Principi generali o postulati, Allegato 1 al D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118; 

− il Principio contabile applicato concernente la programmazione di Bilancio, Allegato 4/1 al D. Lgs. 23 

giugno 2011, n. 118; 

− il Principio contabile applicato concernente la contabilità finanziaria, Allegato n. 4/2 al D. Lgs. 23 

giugno 2011, n. 118; 

− lo Statuto dell’Ente approvato con delibera consiliare n. 66 del 30.09.1991 e successive modificazioni; 

− il Regolamento di contabilità approvato dal Consiglio comunale con deliberazione n. 2 del 06.02.2020; 

− il Regolamento del Consiglio comunale, approvato con deliberazione consiliare n. 57 del 06.10.1973; 

− il Regolamento in materia di controlli interni approvato dal Consiglio comunale con deliberazione n. 3 

del 15.02.2013; 

− il Regolamento sull’ordinamento degli uffici e dei servizi, approvato con delibera di Giunta comunale 

n. 18 del 19.02.2015 e successive modificazioni. 

Acquisiti i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile dei responsabili dei servizi ai sensi dell’art. 49 del 

D. Lgs n. 267 del 18.08.2000. 

Ritenuto di provvedere in merito, 

P R O P O N E    D I    D E L I B E R A R E 

(ai sensi e per gli effetti di tutto quanto in epigrafe novellato) 

1. Di apportare, per i motivi esposti in narrativa, la variazione di assestamento al Bilancio 2021–2023, 

in termini di competenza e di cassa, ai sensi dell’art. 193, comma 2, del T.U.E.L., D. lgs. 18 agosto 

2000, n. 267, di cui agli allegati, parti integranti e sostanziali del presente provvedimento. 

2. Di dare atto che, a seguito delle variazioni apportate, vengono rispettati gli equilibri di Bilancio in 

esito alla verifica della gestione finanziaria di competenza, di cassa e dei residui. 

3. Di dare atto che il contenuto del presente provvedimento costituisce modificazione al D.U.P. 
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2021–2023. 

4. Di dare atto che al presente provvedimento vengono allegati i seguenti documenti: 

− allegato A – Variazione al Bilancio di previsione di competenza e di cassa; 

− allegato B – Elenco Maggiori/Minori Entrate/Spese di competenza e di cassa; 

− allegato C – Equilibri di Bilancio 2021–2023; 

− allegato D – Prospetto dimostrativo del risultato di Amministrazione al 31.12.2021; 

− allegato E – Prospetto di verifica degli accantonamenti al Fondo crediti di dubbia esigibilità; 

− allegato F – Elenco analitico delle variazioni di competenza e di cassa. 

5. Di dare atto che non risultano debiti fuori Bilancio, come evidenziato dalle apposite attestazioni dei 

Responsabili di Area, ai sensi dell’art. 194 del T.U.E.L., D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267. 

6.  Di disporre che copia della presente deliberazione sia pubblicata all’Albo pretorio on line dell’Ente 

per la durata stabilita dall’art. 124, primo comma, del T.U.E.L., D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, oltre 

che nella sezione della trasparenza del sito comunale, secondo quanto previsto dal D. Lgs. n. 33/2013. 

7. Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi dell’art. 134, comma 4, del T.U.E.L., 

D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, al fine di agevolare il processo di programmazione, consentendo 

l’utilizzo delle risorse finanziarie nel minor tempo possibile ed incrementando, di conseguenza, 

l’efficacia dell’azione amministrativa. 

IL SINDACO 

          Gaetano TEBALDI 

 

 

Il Segretario Generale procede all’appello.   

SINDACO   

Prima di dare corso all’ordine del giorno mettiamo come sempre in votazione il tempo di intervento 

per ogni consigliere che la maggioranza propone in 15 minuti.  

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Presenti e votanti n. 11 

Voti favorevoli n. 8 

Non partecipa alla votazione la minoranza 

Nessun contrario 
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Il Sindaco pone in discussione il seguente punto all’ordine del giorno 

PUNTO N. 1 ALL’ORDINE DEL GIORNO - SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI 

BILANCIO 2021-2023 AI SENSI DELL'ARTICOLO 193 COMMA 2 DEL TUEL DECRETO 

LEGISLATIVO 18 AGOSTO 2000 NUMERO 267  

  

SINDACO   

Prego Ass. Stubeli. 

  

ASSESSORE STUBELI   

La prima proposta all'ordine del giorno odierno riguarda le variazioni di bilancio e la salvaguardia 

degli equilibri per il bilancio 2021-2023 già approvato a marzo, riguardo l'entità delle variazioni che 

in questa seduta si portano ad approvazione abbiamo un importo totale di 398.545. 

Per quanto attiene la composizione dei valori troviamo bene esplicitato nella relazione che il revisore 

ha già trasmesso con parere favorevole protocollo, alla pagina 4 la totalità delle variazioni per quanto 

riguarda l'anno 2021, atteso che nel 2022-23 non sono state apportate variazioni. 

Per quanto riguarda le abbiamo variazione di aumento di trasferimenti correnti per 29.000 euro, 60 

mila euro per entrate extratributarie e 25 mila euro di entrate in conto capitale, troviamo anche 

un'indicazione di 230 mila euro che sono partite di giro che attengono alle ritenute IRPEF che sono 

poi conteggiate anche in uscita. 

Per quello che riguarda la parte uscite troviamo spese correnti per 89 mila euro e spese in conto 

capitale per 25 mila euro, pareggiano queste partite di giro. 

Il bilancio così assestato porta poi delle variazioni per quanto attiene gli equilibri di bilancio e le 

troviamo indicati nell’allegato c, di una differenza di 335.392,98 euro che vengono coperti mediante 

l'utilizzo dell'avanzo di amministrazione di pari quota perché l'equilibrio di bilancio sono assestati e 

garantiti. 
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Riguardo lo specifico delle spese e delle entrate che sono poste in variazione all'allegato F abbiamo 

un'indicazione capitolo per capitolo di quelle che sono state le variazioni intervenute. 

Sul fronte entrate troviamo 26.000 euro che pareggiano con pari uscite in quanto sono trasferimenti 

regionali e provinciali a sostegno delle politiche sociali per la famiglia, si trovano una serie di 

proventi per vettoriamento gas, per proventi da costo di costruzione e di proventi e rimborsi diversi 

per un totale di circa 45 mila euro. 

Sul fronte delle spese invece troviamo l'indicazione puntuale dei capitoli che prevedono assestamenti 

di vario genere sulle spese per il personale, troviamo infatti vari capitoli in relazione alle diverse aree 

che riportano sia in aumento che in diminuzione voci di stipendi piuttosto che di contributi, piuttosto 

che di impatto Irap relativi a costo del personale. 

Questo perché durante il 2021 i movimenti del personale hanno visto alcune oscillazioni nel senso che 

le assunzioni a seguito dei concorsi svolti negli scorsi mesi sono state sostituite con alcune variazioni 

temporali che hanno portato a alcuni risparmi di spesa e invece hanno portato un importo di spesa di 

15 mila euro, proprio per l'effettuazione dei concorsi, quindi tutte le spese inerenti queste procedure. 

Sono state apportate variazioni relativamente alla manutenzione e alle spese per consumi sia sul 

fronte delle sedi municipali che delle scuole, circa € 10.000 di aumento di oneri assicurativi e qualche 

adeguamento anche per quello che riguarda i trasporti scolastici, sono stati richiesti € 15.000 di 

importo, si attingono alle spese in conto capitale per una manutenzione straordinaria da effettuare 

sulla via Scalette che rientra poi nella frazione di Castelcerino. 

Altro importo rilevante probabilmente quello dei 20 mila euro richiesti per i diritti di rogito per 

procedere all'incarico al notaio per la vendita di una procedura che era pendente da diverso tempo e 

che quindi arriva finalmente ad essere finalizzata. 

Questo in linea di massima la specifica attribuzione al capitolo è riepilogata nella nell'allegato f e se 

c'è qualche chiarimento da portare, queste sono le poche variazioni che in questo ambito portiamo a 

consiglio. 
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SINDACO   

Ci sono interventi?   

  

CONSIGLIERE MONTANARI   

Voglio fare un intervento facile, tralascio il discorso dei 230 mila euro anche se l’assessore c’è 

passato in modo facile anche se a casa mia 230 mila euro sono tanti soldi, ma lasciamo stare. 

Acquisto mobili scuole fondi propri 10 mila euro, non c’è niente da dire uno acquista mobili e va bene 

però quello che fa male e penso faccia male a tanti cittadini di Soave passare sul retro della scuola 

media e vedere i banchi della scuola accatastati alle intemperie da mesi e mesi. 

Sono là, magari c'è una giustificazione ma sicuramente non è un bel vedere, è un patrimonio lasciato 

lì a marcire. 

È un bel messaggio che diamo ai cittadini di Soave, lasciamo stare com’è messo il retro della scuola 

che forse qualcuno dovrebbe darci un'occhiata e metterlo anche a posto in modo ordinato, che chi ci 

passa almeno veda abbiamo speso un sacco di soldi e invece è così. 

È un intervento breve ma questo fa fare tanti ragionamenti, 10 mila euro e i banchi là che marciscono, 

bel messaggio che diamo, siamo così bravi noi da far sempre queste cose qua. Grazie sindaco!   

  

ASSESSORE STUBELI   

Ha assolutamente ragione Cons. Montanari perché ha ragione riguardo al brutto vedere che fanno 

quei banchi e prima le rispondo per quello che riguarda i 10 mila euro, sono mobili che servono alla 

scuola perché è in atto una sorta di innovazione nella modalità didattica sulla scuola media che 

prevede le classi in movimento. 

E quindi il realizzare aule deputate a specifiche discipline così che i ragazzi, sulla scorta dei college 

americani, non siano sempre all'interno di un'aula ma si muovano nelle varie ore in aule diverse 

perché questo sembra permettere una più facile attenzione nel momento in cui si spostano hanno un 
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momento ricreativo che ricarica di energie per seguire con più attenzione la lezione successiva e 

stimolare meglio poi l'interesse. 

Parte di questi 10 mila euro sono rivolti a questo e parte in funzione del fatto che i docenti della scuola 

media anche in supporto all’emergenza Covid sono aumentati non disponevano più di depositi, 

cassettiere proprio per depositare i propri materiali perché alcuni insegnanti erano costretti a mettere 

insieme i propri materiali e condividere i cassetti. 

Oltre a questo c'è il nuovo spazio della mensa da allestire e le nuove aule che si realizzano alla 

primaria. Quindi tutto questo rientra tra ciò che non è possibile utilizzare in quanto già disponibile 

alla scuola perché molto spesso anche l'usura dei banchi richiedono che siano cambiati. 

Per quello che attiene a quell’accatastamento di banchi sul retro della scuola media vorrei precisare 

che non sono banchi della scuola elementare, questi sono banchi dell'istituto alberghiero, questi 

banchi sono forniti dalla provincia e sono stati accatastati lì fuori alla mia presenza in occasione 

dell’inizio scuola dello scorso anno scolastico. 

Io stessa ho fatto sia con la dirigente del Berti che poi anche con i funzionari della provincia una 

osservazione per quanto riguarda i banchi, proprio perché avremmo chiesto prima li avevano cercato 

di accatastare dentro la tensostruttura, quelli restavano lì e si era in attesa che la provincia mettesse a 

disposizione un deposito, un magazzino di quelli che hanno e dei mezzi per recuperarli, cosa che 

purtroppo non è mai avvenuta. 

Ulteriormente la dirigente riferiva il fatto che a malincuore anche lei non voleva farli portare via 

perché i banchi dotati quest’anno dei famosi banchi con rotelle, quanto il Ministero aveva messo a 

disposizione per affrontare l'anno scolastico appena concluso a seguito dell'emergenza Covid, 

assegnava la possibilità di acquistare dei banchi. 

Il problema è che se loro non li avessero acquistate non avrebbero più avuto modo di riaverli e quindi 

ha pensato comunque di dotarli di questi nuovi banchi anche se non venivano utilizzati ma il 

problema era che rinunciare avrebbe voluto dire essere tagliati fuori dalla possibilità di allestire. E di 

conseguenza ci si è trovati con i banchi nuovi acquistati da Covid-19 messi da parte, i banchi vecchi 
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accatastati fuori non recuperati, e i ragazzi ad alternanza nelle aule scolastiche con le solite dotazioni 

che avevano per il fatto dell'alternanza delle classi in presenza rispetto che a distanza. Quindi 

concordo che è un brutto vedere, abbiamo fatto degli sforzi, non si vuole mettere in difficoltà 

nessuno, sappiamo che non è patrimonio del comune di Soave. 

  

CONSIGLIERE MONTANARI   

Non ho chiesto i 10 mila euro perché sapevo che acquistate delle cose che giustamente sono 

necessarie, è uno scarico di responsabilità e quindi la sua risposta mi dispiace non la ritengo 

pertinente, è fuori luogo, E’ uno scaricabarile come si fa sempre su queste cose qua, uno deve 

prendersi la briga quando occupa certe sedie di fare determinate cose. Questo è quello che si deve 

fare, non lasciare dei patrimoni là così che marciscono, andate a vederli. 

Ma guardate anche il resto che c'è attorno a quella scuola lì, vi vantate tanto di aver messo a posto 

chissà è c'è un cortile con gli striscioni attaccati, è così che voi mantenete le cose, è questo il vostro 

modo di fare, mi dispiace e qui chiudo!   

  

SINDACO   

Prego Magrinelli. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Sì vorrei fare prima una domanda relativa a quei € 20.000 che ho sentito adesso sono diritti di rogito e 

mi piacerebbe sapere a che cosa si riferisce.   

  

Esce il consigliere Zansavio. Il Consiglio scende a n. 10 presenti. 

SINDACO   

Forse si ricorda perché inizialmente forse c’era ancora lei come sindaco, riguarda la cessione delle 

aree quelle del fosso di Cà del Bosco dove poi sono sorte le lottizzazioni. 
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Avevamo una convenzione decennale scaduta l’anno scorso nel 2020, l’anno scorso con i problemi di 

bilancio che ci sono stati e non c'erano le risorse sufficienti per fare questo tipo di operazione e quindi 

alla prima variazione di bilancio si è pensato di inserire questi soldi per finire quella pratica li, che è 

relativa alla vendita diciamo dell'area del fossato di Cà del Fosco. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

A parte che non l'ho seguita io quella pratica c'era l’Assessore Camponogara all'epoca e non era con la 

mia amministrazione. In ogni caso trovo semplicemente fuori dalla grazia di Dio 20 mila euro per il 

discorso del vecchio fosso demaniale che è stato acquistato dal comune. 

  

SINDACO   

Sono 15 atti   

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Se ne può fare uno solo, basta che siano tutti presenti non è che se ne debba fare chissà quanti. 

  

SINDACO  

Questo è un tecnicismo che lei solleva e del quale francamente  

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Comunque si tratta di un debito fuori bilancio perché si tratta di dieci anni fa   

  

SINDACO   

No, era convenzionato. 

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   
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È una questione vecchia di dieci anni fa questa e quindi dico se per dieci anni è rimasta lì a bagno 

maria la parcella del notaio vuole dire che questo è un debito fuori bilancio. Punto!   

Faccio poi una considerazione di ordine politico che riguarda come già abbiamo avuto modo di 

sottolineare in più occasioni il fatto di una attribuzione di importi, quindi delle previsioni di spese così 

per i soliti mitici convegni, per le solite adunanze, per le solite associazioni che fanno questo e che 

fanno l'altro, stiamo arrivando a decine e decine e decine di migliaia di euro di stanziamento ogni 

anno. 

E poi magari ci sono come abbiamo ormai lungamente elencato interventi assolutamente necessari 

che verrebbero ben prima di certi tipi di congressi, convegni, celebrazioni, onoranze, ricevimenti, 

gemellaggi, pubbliche relazioni, informazioni sull'attività del comune tutte ste minchiate qua. 

Forse sarebbe il caso di cominciare a pensare che i soldi che utilizziamo vengono sempre dalle tasche 

dei cittadini e non sarebbe male tenerlo sempre presente questo discorso, un'ulteriore osservazione 

siccome poi la troviamo nei versamenti dello Stato per quanto riguarda la Tari delle attività 

produttive, non ho visto la nuova maggiore entrata immagino che sia di 40 mila e rotti euro che lo 

Stato ha versato. 

C’è un motivo? E la corrispondenza dall'altra parte minor gettito per quanto riguarda il discorso del 

pagamento della Tari da parte ovviamente dei commercianti e artigiani, tutti quelli che avevano 

bottega che l’hanno tenuta chiusa per il Covid. 

  

ASSESSORE STUBELI   

Noi avevamo già previsto in bilancio di previsione una copertura Tari che era in grado di coprire le 

spese presunte per quello che riguarda i costi del servizio di raccolta e smaltimento rifiuti. 

Il conteggio è stato fatto anche in maniera prudenziale sulla base di quelle che erano le ipotesi di 

cambiamento. Quindi abbiamo visto che, quello che è stato attribuito e portato in variazione e ciò di 

cui già è stata recepita o contabilmente o con l'avvenuto trasferimento e questo era già previsto nel 

bilancio previsione iniziale dei trasferimenti. 
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Adesso è stato assegnato un ulteriore quantitativo di fondi che non sono ancora stati recepiti in 

variazione ma lo saranno con le prossime variazioni perché probabilmente ci saranno anche da 

rimodulare l'entrata dell'Imu, quindi è stato rinviato questo conguaglio se vogliamo chiamarlo così di 

trasferimenti statali per quello che riguarda i fondi istituzionali o di ristoro delle minori entrate. 

Se questo è quello che mi sta chiedendo perché specificamente relativamente alla Tari i primi 

trasferimenti approvati erano già in previsione, quindi non sono stati oggetto della variazione adesso. 

   

INTERVENTO A MICROFONO SPENTO DEL CONSIGLIERE MAGRINELLI   

 

SINDACO  

Allora loro hanno il contatore di cantiere e questo ce l'hanno  

 

INTERVENTO A MICROFONO SPENTO DEL CONSIGLIERE MAGRINELLI   

  

SINDACO   

Io le dico loro hanno il contatore di cantiere, poi tutto quello che è la differenza questo sarà 

chiaramente motivo di analisi e di capire, so che l’assessore ha gestito la questione e se vuoi 

aggiungere qualcosa Giovanna. 

  

ASSESSORE STUBELI   

Vorrei aggiungere che la scuola non ha funzionato limitatamente nei sei mesi perché la scuola è stata 

chiusa tre settimane ad aprile e basta, il resto la scuola ha funzionato e probabilmente è atteso che 

l'anno precedente con la chiusura scuola e quindi le minori spese per energia ci si è basati su quella 

situazione per la previsione iniziale, è stato parzialmente ricostituito anche parte del capitolo rispetto 

alla normalità degli anni precedenti. 
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Sul discorso degli allacciamenti di cantiere immagino che ci sarà qualcuno che possa verificare questi 

allacciamenti perché non la ritengo strettamente una mia competenza, mi risulta esserci stato un 

contatore e la scuola non ha delle bollette così fuori misura rispetto alle altre annualità. 

  

SINDACO   

Se non ci sono altri interventi passerei alla votazione. 

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Presenti e votanti n. 10 

Voti favorevoli n. 7 

Voti contrari n. 3 (Magrinelli, Montanari, Albarello) 

SINDACO 

Votiamo l’immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Presenti e votanti n. 10 

Voti favorevoli n. 7 

Voti contrari n. 3 (Magrinelli, Montanari, Albarello) 

 

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Al precedente consiglio mi risulta sia stato ritirato il punto che avevamo chiesto di inserire che era 

quello della lettura e approvazione verbali della seduta precedente, per quale motivo non è stato 

portato?   

  

SINDACO   

Perché col segretario ci siamo confrontati ma non siamo riusciti a analizzare tutto e quindi appena 

sarà possibile lo riporteremo. 
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Le sue osservazioni erano puntuali ma necessitavano di risentire tutta quella che era la registrazione, 

c'è un lavoro a monte da fare che in questo momento l'abbiamo fatto il 30 di giugno il consiglio, non 

c'è stato fisicamente il tempo anche perché il segretario non è che viene qua tutti i giorni e quindi ci 

dobbiamo incontrare per quelli che sono i tempi che il segretario riesce a darci. 

In questo momento non siamo riusciti a farlo e appena riusciremo a farla sarà nostra cura portarlo. 

Questo è quanto riesco a darle come risposta.  

  

CONSIGLIERE MAGRINELLI   

Volevo soltanto sottolineare che la registrazione è già riportata nelle delibere.   

  

SINDACO   

Lei ha fatto riferimento dove ha messo in discussione alcuna votazione e quindi lì dobbiamo andare a 

rileggere tutto e riascoltare tutto per vedere se c'è stato un errore da qualche parte e dove c'è stato.  

  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Vista la suesposta proposta di deliberazione ad oggetto:” Salvaguardia degli equilibri di Bilancio 

2021-2023, ai sensi dell’art. 193, comma 2, del T.U.E.L., D.Lgs. 18 Agosto 2000, n. 267”; 

 

Acquisito il parere favorevole, in ordine alla regolarità tecnica e contabile del presente 

provvedimento deliberativo, reso dal Responsabile dell’Area Economico Finanziaria, ai sensi 

dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267 del 18/08/2000; 

 

Visto il Decreto Sindacale n. 12 del 16.04.2020 con il quale vengono approvati i criteri di 

funzionamento del Consiglio comunale in modalità a distanza causa diffusione del virus Covid-19; 

 

Dato atto che sono presenti presso la sede municipale il Sindaco Tebaldi Gaetano, il vice Sindaco Zago 

Alice, l’assessore Vetrano Marco, l’assessore Stubeli Giovanna, l’assessore esterno Piasente Cristian, i 

consiglieri Dalli Cani Angelo, Dal Pra’ Antonio, Rocca Andrea, Magrinelli Giorgio, Montanari Roberto, 
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Albarello Katia, mentre il Segretario comunale Spagnuolo Massimiliano e il consigliere Zansavio Msssimo 

sono in videoconferenza; assenti i consiglieri Vezzari Agnese e Boaretto Marta. 

 

Con voti favorevoli espressi in forma palese in presenza ed in videoconferenza; 

Presenti e votanti n. 10 

Voti favorevoli n. 7 

Voti contrari n. 3 (Magrinelli, Montanari, Albarello) 

 

DELIBERA 

 

di approvare la proposta di deliberazione di cui in premessa, come letta e illustrata e votata, che 

inserita nel presente atto, ne costituisce parte integrante e sostanziale. 

 

Con separata votazione, espressa in forma palese in presenza ed in videoconferenza, recante il 

seguente esito: 

 

Presenti e votanti n. 10 

Voti favorevoli n. 7 

Voti contrari n. 3 (Magrinelli, Montanari, Albarello) 

 

La presente deliberazione viene dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, c. 4, D. 

Lgs. n. 267/2000 stante l’urgenza di procedere in merito. 
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Oggetto:  SALVAGUARDIA DEGLI EQUILIBRI DI BILANCIO 2021 - 2023, AI SENSI 

DELL'ART. 193, COMMA 2, DEL T.U.E.L., D. LGS. 18 AGOSTO 2000, N. 267. 

 

 

PARERI ART. 49 – D.Lgs.vo   n.  267/2000 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SULLA REGOLARITA’ TECNICA 

 

Favorevole  

 

data 15-07-21  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to Facchin Enrico 

 

 

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA SULLA REGOLARITA’ CONTABILE 

 

Favorevole  

 

data 15-07-21  

 

Il Responsabile del servizio 

F.to Facchin Enrico 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 

 
F.to  Il Presidente F.to Il Segretario Comunale 

Tebaldi Gaetano  dr. Spagnuolo Massimiliano 

 

 

 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 

x Esecutiva ai sensi del 2° comma dell’art.127 del D.Lgs.vo   18 agosto 2000, n.267; 

 

 
 IL RESPONSABILE PO 1 

 GUADIN ANGELO 
 

 

 

Copia conforme all’originale, in carta libera ad uso amministrativo.  

 

Soave, li_______________ 

 
        IL RESPONSABILE P.O.1  

   Guadin Angelo 

 
 


